

Juve Masuki Era Baru dengan Optimis

TURIN (IM) - Juventus memasuki era baru usai berpisah dengan Massimiliano Allegri. Striker Juventus Dusan Vlahovic menatap era baru dengan optimisme tinggi.

Juventus sudah memecat Allegri mendekati akhir musim lalu. Bianconeri mengincar Thiago Motta, yang sukses mengantar Bologna lolos ke Liga Champions untuk jadi pengganti Allegri.

Coppa Italia 2023/2024 menjadi persembahan terakhir Allegri untuk Juventus. Trofi tersebut mengakhiri puasa gelar Juventus yang sempat berlangsung selama tiga tahun.

Terkait scudetto, Juventus terakhir kali meraihnya pada 2019/2020. Pada musim 2023/2024, Juventus finis ketiga di belakang Inter Milan dan AC Milan.

Setelah 'hanya' menargetkan lolos ke Liga Champions pada musim lalu, Vlahovic menyebut scudetto harus jadi target minimal Juventus.

"Juve adalah salah satu klub terbesar di dunia, yang terbesar di Italia dan terbiasa meraih trofi setiap tahun. Kami sempat mengejar scudetto sampai Februari, tapi pada akhirnya Inter memang pantas juara dan tidak ada keraguan soal itu," kata Vlahovic seperti dilansir Football Italia.

Ia mengungkapkan seluruh skuad Juve yakin dengan musim baru nanti. "Musim berikutnya bisa jadi titik awal kebangkitan kami. Kami sudah lihat kalau kami mampu, jadi Juventus harus kembali merebut scudetto, atau setidaknya punya ambisi untuk meraihnya. Kami membuka era baru dan kami punya banyak pemain muda. Kami akan menargetkan juara, meski saya tidak bisa bilang kalau kami akan meraih scudetto musim depan," tandasnya. ● vdp



DUSAN VLAHOVIC
Pemain Juventus

City Banderol Ederson Rp1 Triliun

MANCHESTER (IM) - Ederson dikabarkan ingin hengkang dari Manchester City. Namun pihak klub memberikan satu syarat bagi klub-klub Arab Saudi yang mau merekrut sang kiper.

Selain Ederson, beberapa pemain Manchester City dikabarkan mau cabut. Bahkan, mereka mereka itu merupakan bagian dari skuad utama.

Salah satunya adalah kiper Ederson. Dilansir dari Mirror, beberapa klub Arab Saudi berminat merekrut kiper berusia 30 tahun itu dan paling serius adalah Al Ittihad.

Di Al Ittihad, ada Fabinho yang merupakan eks pemain Liverpool dan merupakan sahabat Ederson di Timnas Brasil. Fabinho dikabarkan meyakinkan Ederson untuk pindah dan Ederson pun tertarik.

Kontrak Ederson di Manchester City masih berlaku sampai musim panas 2026. ●

lakangan ini, Ederson sempat alami beberapa cedera sehingga mengganggu performanya. Di sisi lain kiper cadangan Stefan Ortega mampu tampil bagus.

City rumornya mau mau saja melepas Ederson ke Arab Saudi. Asal, sang kiper dibeli tidak kurang dari 50 juta Pounds atau setara Rp1 triliun.

City sebelumnya sudah melepas Riyad Mahrez dan Aymeric Laporte ke klub-klub Arab Saudi. City pun mendapat pemasukan yang cukup besar.

Harga pasaran Ederson sebenarnya hanya ada di angka 30 juta Pounds atau setara Rp622 miliar. Tapi, Al Ittihad diyakini bisa menebus berapa pun harga yang dibuka The Citizens. ● vit



EDERSON
Kiper Man. City

10 | Sportnews



Gareth Southgate dan Declan Rice, siap berjuang untuk Inggris.

Berat Hati, Southgate Coret 7 Pemain

Declan Rice, salah satu pemain yang dipanggil Gareth Southgate mengaku siap membayar kepercayaan pelatih.

BURTON UPON

TRENT (IM) - Skuat Timnas Inggris untuk Euro 2024 sudah diumumkan. Pelatih Gareth Southgate dengan berat hati harus mencoret tujuh pemain, termasuk Jack Grealish dan James Maddison.

"Tidak diragukan lagi bahwa ini adalah salah satu hari tersulit saya sebagai manajer. Kami semua dekat dan semua pemain juga merasa sedih melihat mereka yang dicoret. Ini sangat memukul mereka tapi mereka begitu luar biasa menyikapinya," ujar Southgate seperti dikutip situs resmi FA.

Kedua pemain berpengalaman di Liga Inggris itu bersama Harry Maguire, Curtis Jones, Jarell Quansah, Jarrad Branthwaite dan James Trafford tidak berhasil lolos dari seleksi akhir untuk masuk skuad utama The

Three Lions.

Pencoretan Maddison dan Grealish mengundang beragam reaksi. Di satu sisi, keputusan Southgate untuk mencoret keduanya tepat karena penampilannya tidak memuaskan sepanjang musim 2023/2024.

Kehadiran keduanya tetap dibutuhkan mengingat mereka berpengalaman bermain di kompetisi internasional. Untuk diketahui, dari 26 pemain Inggris, hampir setengahnya baru melakoni debut ajang besar di Euro 2024. Hanya ada tiga pemain yang sudah memainkan lima turnamen besar bersama Inggris, sementara ada delapan pemain yang setidaknya sudah 3-4 kali bermain di Piala Dunia/Piala Eropa.

"Madders dan Jack memang memberikan sesuatu yang berbeda untuk tim, tapi kami pu-

nya pertimbangan lain. Kami sudah melakukan pengamatan cukup lama bersama staf untuk membuat keputusan ini. Mereka berdua punya karakter luar biasa dan pekerja keras, sehingga kami sedih harus mengabarkan ini," kata Southgate.

Sementara untuk Maguire, Southgate memang tidak jadi membawanya karena kondisi si pemain Manchester United itu belum pulih dari cedera engkel.

Lantas ada satu nama yang tetap dibawa Southgate yakni Luke Shaw. Padahal bek sayap Manchester United tersebut tengah dibekap cedera. Shaw bahkan hanya tampil dalam 15 laga di semua ajang musim ini.

Southgate berjudi dengan membawa Shaw karena yakin pemain 28 tahun ini bisa pulih saat Piala Eropa 2024. Meski Southgate memperkirakan Shaw kemungkinan baru bisa dimainkan di laga kedua.

Selain itu Shaw tetap dibawa karena dirinya bek berkaki kiri dengan kemampuan bertahan dan menyerang yang cukup baik. Hal ini dibutuhkan untuk variasi taktik Southgate.

"Dia mengalami kemajuan yang baik dalam beberapa minggu terakhir. Saat ini, kami pikir dia bisa terlibat dalam pertandingan kedua di grup. Tapi dia harus berusaha untuk mengejar target. Dia sosok pekerja keras dan bisa mengoptimalkan kecepatan dengan baik juga. Saya pikir Anda bisa mengambil satu pertarungan, dan itulah pertarungan yang kita lakukan dengan berhitung," ujar Southgate dikutip dari Daily Mail.

Declan Rice, salah satu pemain yang dipanggil Southgate mengaku siap membayar kepercayaan pelatih. Ia sempat kecewa berat usai gagal juara Premier League bersama Arsenal namun ia bertekad menebusny dengan gelar juara Euro 2024.

Arsenal harus mengakui keunggulan Manchester City dalam perburuan gelar juara Premier League 2023/2024. The Gunners finis runner-up dengan selisih dua poin dari City. Gelandang berusia 25 tahun itu dibawa Southgate

untuk mengisi lini tengah Timnas Inggris.

"Begitu musim selesai, saya bilang ke ibu dan ayah saya kalau satu-satunya hal yang akan menyembuhkan saya setelah gagal juara Premier League adalah juara Euro. Gagal dengan selisih hanya dua poin itu benar-benar pil pahit yang harus saya telan, tapi sekarang ada kesempatan bagus di depan mata untuk sesuatu yang special," kata Rice seperti dilansir Metro.

Ia mengatakan, Timnas Inggris siap melakoni seluruh laga di Piala Eropa nanti. "Bisa melakukannya akan jadi salah satu puncak di sepakbola, juara bersama negara Anda. Jalan masih panjang, tujuh pertandingan besar, tapi fokus saya sepenuhnya ke sana. Kemarin adalah persaingan juara pertama saya dan sekarang saya paham tekanan dan momen besar yang harus Anda lewat," katanya.

Pada Piala Eropa 2024, Inggris tergabung di Grup C bersama Slovenia, Denmark dan Serbia. ● vit

Dumfries Ingin Bertahan di Inter

MILAN (IM) - Denzel Dumfries tengah diminati Aston Villa. Hanya saja, bek asal Belanda itu menegaskan ingin bertahan di Inter Milan.

Dumfries menyakan setahun lagi masa kontraknya bersama Inter. Nilainya membuat masa depannya belakangan dispekulasikan.

Selain Aston Villa, klub Inggris

atau wing back kanan sudah membawa Inter meraih Scudetto musim lalu. Dia bikin empat gol dan lima assist dari 31 penampilan.

Ditambah kondisi fisiknya



DENZEL DUMFRIES
Pemain Inter Milan

lainnya Manchester United dikabarkan meminatinya. Tapi, sampai saat ini Villa yang disebut paling getol mengejar tanda tangan eks pemain PSV Eindhoven itu.

Villa yang akan bermain di Liga Champions musim depan tentu saja membutuhkan tenaga baru khususnya di sektor bek kanan, di mana Dumfries cocok dengan kriteria yang dibutuhkan.

Kemampuan Dumfries sebagai bek kanan

nansial Inter yang masih belum stabil, penjualan Dumfries tentu akan membantu. Tapi, pemain 28 tahun itu rupanya belum mau meninggalkan Inter dan berkeinginan memperpanjang kontraknya.

"Saya sempat bicara dengannya baru-baru ini, terlepas dari persoalan kontrak yang akan kami

tuntas dalam beberapa hari ke depan, dia bilang ingin bertahan. Lalu, kami akan mengevaluasi jika ada tawaran yang datang. Tapi per hari ini, dia adalah pemain Inter dan dia bilang tidak mau pergi," kata ujar Direktur Inter Piero Ausilio kepada Sky Sport Italia. ● vdp

Chelsea Resmi Datangkan Adarabioyo



TOSIN ADARABIOYO
Pemain Baru Chelsea

LONDON (IM) - Chelsea mengumumkan transfer pertamanya pada musim panas ini. The Blues mengonfirmasi perekrutan Tosin Adarabioyo dari Fulham.

Chelsea mengumumkan transfer Tosin pada Jumat (7/6) sore WIB. Bek tengah berusia 26 tahun itu menandatangani kontrak berdurasi empat tahun. "Chelsea adalah klub besar dan ini adalah momen yang seperti kembali ke awal buat saya. Saya lahir tiga mil (sekitar 4,8 km) dari Stamford Bridge dan melakukan debut profesional saya di sana," ujar Tosin di situs resmi klub.

Ia mengaku sangat senang dan antusias membela klub barunya itu. "Saya sangat bersemangat dan tak sabar untuk membantu klub ke arah yang kami inginkan. Saya di sini untuk menang. Saya ingin juara. Sesederhana itu. Saya cuma ingin terus bekerja

dan mendorong tim dan klub ke arah yang kami inginkan. Saya tak sabar untuk memulai," katanya.

Lahir di London dan dibesarkan di Manchester, Tosin memulai karier sepakbolanya di Manchester City saat masih berusia lima tahun. Ia kemudian melakukan debut profesional pada Februari 2016 saat City tandang ke markas Chelsea di Piala FA. Musim lalu, Tosin Adarabioyo mencatatkan 20 kali penampilan di Premier League bersama Fulham.

Lantas bagaimana dengan Romelu Lukaku? BBC melaporkan Chelsea akan menolak segala tawaran peminjaman yang hadir dari klub yang enggan memenuhi harga jual Lukaku. The Blues ingin menyingkirkan pemain 31 tahun itu sepenuhnya dari anggaran gaji klub. Ia dibayar 325 ribu Pound per pekan. ● vit

Lisandro Martinez Tegaskan Argentina Siap Pertahankan Gelar

BUENOS AIRES (IM) - Lisandro Martinez begitu sadar ekspektasi tinggi mengenai Argentina sebagai juara bertahan Copa America. Namun ia menegaskan Argentina siap mempertahankan trofi.

Copa America 2024 akan digelar pada 20 Juni sampai 14 Juli di Amerika Serikat. Ajang kali ini diikuti 10 negara Amerika Selatan dan enam tim dari zona CONCACAF, termasuk tuan rumah.

Argentina tergabung di Grup A bersama Peru, Kanada dan Chile. La Albiceleste akan memulai kiprahnya di Copa America 2024 dengan menghadapi Kanada di Mercedes-Benz Stadium, Atlanta, Kamis (20/6).

Martinez menyadari akan ada banyak tim yang berupaya menjangal Argentina. Namun, pasukan Lionel Scaloni itu sudah siap menghadapinya. "Copa America adalah turnamen yang rumit. Tak diragukan lagi semua orang ingin mengalahkan kami karena kami adalah juara bertahan. Tapi jika kami menghadapinya dengan berpikir 'favorit' atau 'tim kuat' kami hanya akan melukai diri sendiri. Kami tahu apa yang kami wakili, jadi setiap pertandingan adalah final buat kami," kata Martinez seperti dilansir ESPN.

Ia sendiri mengungkapkan siap membawa negaranya mempertahankan gelar. "Ekspektasi kami adalah menjuarai

Copa America. Tak diragukan lagi, semua orang ingin mengalahkan kami. Tapi kami siap dan bekerja keras untuk itu. Kami punya tim hebat, dengan pemain-pemain luar biasa. Dalam latihan, luar biasa melihat talenta dan usaha yang dikerahkan. Kami siap," kata bek Manchester United itu.

Martinez juga memberikan komentar terkait kiprah Lionel Messi bersama Timnas negaranya. Ia yakin Copa America 2024 bukan turnamen terakhir Messi dengan Argentina. Artinya La Pulga masih berpeluang tampil di Piala Dunia 2026.

La Pulga sendiri masuk dalam skuad Albiceleste untuk Copa America 2024. Ia tentu

bertekad untuk membawa Argentina mempertahankan gelar Copa America. Sebelumnya, ia mampu membawa Tim Tango juara Copa America 2021 dan Piala Dunia 2022.

Messi saat ini juga tercatat sebagai pemain dengan caps dan terbanyak untuk Tim Tango. Messi tampaknya masih ingin terus untuk Timnas Argentina. Jika tampil di Piala Dunia 2026, Messi akan berlaga di turnamen tersebut pada usia 39 tahun. Itu akan menjadi Piala Dunia keenam untuk pemain Inter Miami ini.

"Dia sangat tenang, lebih dari segalanya dia menikmati hari demi hari. Sangat menyenangkan berada di sini, kami semua memiliki

hubungan yang baik. Kami tidak melihatnya (sebagai turnamen terakhirnya bersama Argentina). Kami melihatnya bahagia, dan dengan level yang mengesankan. Itu yang bisa saya sampaikan kepada Anda," ujar Martinez.

Argentina sudah merilis skuad sementara untuk Copa America 2024. Nyaris 90 persen pemain yang memenangi Piala Dunia 2022 masuk daftar ini. Ada 29 nama diumumkan Federasi Sepakbola Argentina (AFA) pada Senin (20/5) lalu. Nantinya hanya 26 orang yang boleh didaftarkan Albiceleste untuk bertanding mempertahankan trofi yang diraih tiga tahun silam.

Selain mempertahankan

mayoritas winning squad 2022, pelatih Lionel Messi juga memanggil

tiga pemain yang ikut serta saat memenangi Copa America 2021, yakni Nicolas Gonzalez dan Lucas Martinez Quarta dari Fiorentina serta Giovanni Lo Celso (Tottenham Hotspur).

Empat nama lainnya merupakan pemain muda minim caps, namun berpotensi menjadi bintang masa depan, yakni Leonardo Balerdi (Marseille), Valentin Barco (Brighton & Hove Albion), Valentin Carboni (Monza) dan Alejandro Garnacho (Manchester United). ● vdp

LISANDRO MARTINEZ
Pemain Timnas Argentina

